

2020

Year of the Nurse and the Midwife der WHO

Wir erinnern an die Anfänge des Berufsverbandes der Hebammen in Deutschland



Olga Gebauer (1858-1922) prägte die Vereinsentwicklung der Hebammen, insbesondere in Deutschland. Sie wurde 1885 in den Vorstand des neu gegründeten Vereins Berliner Hebammen gewählt. Mit der Gründung der überregionalen Vereinigung Deutscher Hebammen 1892 wurde sie deren Geschäftsführerin und beeinflusste in dieser Position und als Gestalterin der Allgemeinen Deutschen Hebammen-Zeitung (ADHZ) über Jahrzehnte die Berufspolitik der Hebammen.



Sektion Geschichte des Hebammenwesens in der Deutschen Gesellschaft für Hebammenwissenschaft (DGHWi)